

Reventin-Vaugris

Deux chorales répètent sous la même baguette

Le Dauphiné Libéré



Véronique Larose dirige les deux chorales. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Avec le renfort des Juliens d'Estrablin, la chorale reventinoise De cœurs en chœur forme aujourd'hui un bel ensemble.

Plus de soixante hommes et femmes sont sur les rangs. Une passion commune du chant et l'envie de constituer un bon groupe donnent force à cette chorale. Sous la direction de Véronique Larose, les répétitions ont lieu chaque mercredi de 17 h 30 à 19 h 30 à la salle d'animation rurale de Reventin-Vaugris. Puisé parmi les nombreuses chansons françaises d'hier et d'aujourd'hui, le répertoire de cœurs en chœur s'enrichit chaque année de titres récents, harmonisés à trois voix par la cheffe de chœur.

Les choristes préparent ainsi leurs prochains concerts : le samedi 25 mars à 20 h 30 avec comme invité le 5/7 Band de Seyssuel et le dimanche 26 mars à 16 h où l'invité sera le Petit chœur de Brindas.

Contact : 06 65 06 44 20.
